

Critica PRD "austeridad republicana" de Morena

GERARDO GARCÍA

Tras ventilarse que la precandidata de Morena, Delfina Gómez Álvarez, usa camionetas de lujo para sus actividades en el proceso electoral de precampaña, desde la dirigencia nacional del PRD criticaron la austeridad republicana que pregonan es una farsa.

Desde Toluca el líder nacional del Sol Azteca, Jesús Zambrano Grijalva, hizo el señalamiento y cuestionó el origen de los recursos económicos para la adquisición de los automotores de lujo.

Planteó que quizá son de su tiempo como presidenta municipal de Texcoco o del cargo que ostentó en Aduanas, el actual coordinador de campaña de la morenista, Horacio Duarte Olivares.

"A lo mejor lo pagó con lo que se robó de allá en Texcoco en su momento, o también la de Horacio Duarte, compró una camioneta de cerca de 2 millones de pesos, quién pompo (sic) diría su jefe político, a lo mejor lo sacó ese recurso cuando pasó por su responsabilidad de Aduanas, en su momento", dijo.

Fue más allá y aseveró que esto solo demuestra que disfrazan el discurso de la austeridad republicana como de izquierda, y que en los hechos aplican preceptos básicos de política neoliberal. ▲ El líder nacional Jesús Zambrano cuestionó el origen de los recursos para comprar vehículos de lujo. Foto especial

"Todo ello no viene más que a demostrar que el discurso de la austeridad republicana es una farsa, es la manera en la que disfrazan su seudo discurso de izquierda", comentó.

Zambrano Grijalva añadió que el gobierno de la Cuarta Transformación comenzó a dejar sin recursos a diferentes dependencias por aplicar este concepto de austeridad republicana y por otro lado se están dando vida de reyes.

También lamentó que familiares del titular del Ejecutivo federal se beneficien del poder que por ahora ostentan, "se dan vidas de Reyes, como se lo da el propio presidente de la República que vive en un Palacio, donde él de su salario no paga nada, y todavía sigue exigiendo que todos los funcionarios ganen menos", puntualizó.

Recientemente se dio a conocer que la precandidata de Morena, Gómez Álvarez tiene a su servicio vehículo de lujo para realizar sus actividades de precampaña. Ante ello también pidió conocer quién le puso el equipo de escoltas y seguridad de la que dispone.

ESTADO DE MÉXICO

Afina PRD estructura para elección de Junio

Adriana Carbajal

Integrantes de las dirigencias nacional y del Estado de México, se reunieron para afinar los detalles de los trabajos de estructura de cara al proceso electoral de la gubernatura mexiquense y coincidieron en que está claro que el enemigo a vencer no es Morena, el Verde o el PT, sino el Grupo Texcoco que desde hace años se esconde detrás de los partidos.

Jesús Zambrano Grijalva, dirigente nacional, consideró que el reto que se han planteado es duplicar la presencia que logró el PRD en el proceso electoral del 2021, "ser protagonistas en el triunfo de la elección del 4 de junio".

Asimismo, consideró que el PRD tiene que sacar una votación alta, para que, en lo sucesivo, en las elecciones del 2024, acrediten su presencia, para las diferentes candidaturas, tanto de la presidencia, estados, diputaciones y demás cargos

Durante la reunión, Agustín Barrera Soriano, delgado nacional, y Javier Rivera Escalona, secretario con funciones de presidente en el Estado de México, coincidieron en señalar la importancia de que las dirigencias nacional y estatal logren cohesionar a los liderazgos que tiene el partido, para definir los trabajos electorales en cada una de las regiones de la entidad.

"En el PRD hay muchas mujeres y hombres valiosos, con gran liderazgo que van a sacar la casta y van a demoš– trar de que está hecho el partido, liderazgos que estoy seguro, a la postre serán los próximos regidores, presidentes y diputados'

OMÁR ORTEGA ÁLVAREZ Diputado del Congreso del Estado de México.

"Estamos afinando los detalles de la estructura electoral, la promoción del voto, las líneas discursivas, la difusión, cada una de las tareas en las que estará involucrado el perredismo. Todo este trabajo estará terminado para antes de arrancar la campaña po-

lítica. La militancia perredista es de las más capaces que existen en el país".

El coordinador de los diputados del sol azteca. Omar Ortega señaló que más allá de la maestra Delfina, elenemigo a vencer es el grupo Texcoco, ellos son los que están detrás de morena, "son quienes se dedicaron a través de los años a sangrar a los trabajadores de Texcoco, ellos son los enemigos para vencer".

A su consideración, la gente debe diferenciar entre el Grupo Texcoco y el propio presidente Andrés Manuel López Obrador, pues se trata de dos planos diferentes de la política.

"Aquí vamos a enfrentar a un grupo que se recarga en la figura de AMLO, pero por sí sólo están perfectamente identificados como caciques de la región que desde siempre han abusado de la política. El caso del diezmo es nada más un ejemplo de la perversidad de ese grupo".

Sobre las posibilidades que tiene el PRD de lograr una votación importante en las zonas oriente y sur de la entidad, Ortega Álvarez señaló que el partido tiene que regresar a sus orígenes para recuperar los bastiones que tenían, al igual que vamos a seguir conservando el sur del estado.



Jesús Zambrano considera sacar las votaciones altas en las elecciones del 2024.